

# じゃあいま

だい 第293号

いちかわしりつ おおすちゅうがっこうやかんがっきゅう 市川市立大洲中学校夜間学級

2020.12.25



本校ホームページ



## 2020年から2021年へ!



今年も、あと1週間ほどで終わります。よかったこと、少しくやしよかったことなど、いろいろあった1年だったと思います。自分はどうだったかなと今年を振り返ってみてください。そして、新年になったら目標（Goal）を立ててみてください。

新しい気持ちで新年を迎え、1月5日の3学期始業式で会いましょう。

### だい かい にゅうがく いわ 第3回 入学を祝う会 12月15日（火）

第3回の入学を祝う会がありました。2名の生徒が、「入学許可書」を教頭先生から渡されました。みんな拍手でお祝いしました。



### しんろがっかつ おこな 進路学活を行いました 12月14日（月）

3年生を対象に高校への出願準備と面接練習の確認を行いました。通訳講師の皆さんに来ていただき、ルビ振り申請の書き方や志願理由書の下書きなどを行いました。生徒たちは、申請の仕方や高校への志願理由をどのよう書き表していくかなどを質問するなど積極的に取り組んでいました。



### にほんごきょうかじゅうかん 日本語強化週間 12月16日（水）～21日（月）

日本語強化週間では、3年生で高校進学を希望している人は、入学試験で面接試験を受けます。3年生は、その面接練習も兼ねて、日本語の質問内容を理解して応答できるかの練習をしました。みんな緊張していましたが、先生方からアドバイスを受けていくと、自分の考えを答えられるようになってきました。面接は、答えられることも大切ですが、何より自分の気持ちを面接官に伝える気持ちが大切です。本番に向けて練習していきましょう。



面接練習がない生徒や1, 2年生は、主に日本語の学習を、日本語を母語とする生徒は英語の学習を行いました。積極的に先生に質問し、学習を進めていくことができました。

## がっしょうはっぴょう 合唱発表



今年度は、<sup>ひる</sup> 昼に通う生徒たちとの<sup>こうりゅう</sup> 交流の場でもありました。鶴翔祭がコロナウイルス対策のため行えませんでした。そのかわりに、<sup>がっしょう</sup> 合唱のビデオを撮影して、<sup>ひる</sup> 昼の生徒たちにみてもらいました。最初に、3年生が夜間学級の紹介をして、「学級訓歌」「見上げてごらん夜の星を」を歌いました。全クラス、一人一人から感想をもらいましたので、各学年から一人、紹介いたします。



1年生	難しい日本語を一生懸命歌っていて、すごいなあと思いました。みなさんの挑戦している姿を見て、私も勇気をもらいました。本当に素晴らしい歌でした。
2年生	2曲とも、とても気持ちがこもっていて、思いが伝わってきました。歌をきいている人まで勇気もらえるような合唱でした。「あきらめてはいけない、がんばる」というみなさんの思いが一つになっている合唱でした。
3年生	母国語ではない日本語で歌を歌うのは難しいことだと思いますが、皆さん一生懸命練習して歌っているのが、すごく伝わってきました。例年通り一緒に歌うことはできませんでした。聴くことができて良かったです。勉強も頑張ってください。

以上のように、とてもあたたかい感想をもらいました。感想には、ルビが振ってあったり、ひらがなで書かれていたりしました。なぜかという、日本語を読むことが難しい人もいるだろうと生徒たちが考えたからだと思います。とてもうれしく思いました。

## こうこうしんがくきぼうしゃ 高校進学希望者プレテスト 12月24日(木)

12月24日(木)に公立高校受験予定者を対象とした、公立高校入学者選抜のプレテストを夜間学級で行いました。この日は、受験当日の日程に沿って、午前から登校して行い、いつもとは違う時間帯でテストに取り組みました。



今後の予定 **12月26日(土)～1月4日(月) は冬休みで、学校は お休みです。**

### 1月の予定

- 1月5日(火)…3学期始業式(学校に来ます)  
授業をします。
- 1月15日(金)…書初め(書道の授業があります)
- 1月19日(月)～校長先生との進路面接開始  
(3年生のみ)
- 1月22日(金)…公立高校入学願書清書

### 冬休み中の緊急連絡先

12月26日(土)～1月4日(月)は、冬休みです。この期間に、緊急に連絡する場合があります。(事故、病気など)は、次の電話に連絡してください。

夜間学級緊急連絡先  
電話: XXX-XXXXX-XXXX